

# PlantaDoce.

ADN

## Relevo en la cúpula de Dentix: el grupo ficha en Vips a su nuevo consejero delegado

Enrique Francia se incorpora a la compañía dental después de haber pasado por el sector de la restauración y el de los medios de comunicación.

Juan Carlos Meneses  
4 feb 2020 - 10:05



Dentix renueva su cúpula después de su adquisición por parte del fondo de inversión KKR. La compañía odontológica ha nombrado a Enrique Francia, exconsejero delegado del Grupo Vips, como nuevo dirigente de la empresa dental.

Francia será el nuevo consejero delegado de la compañía, según afirman desde Dentix a través de un comunicado. Del mismo modo, también se va a incorporar Jesús Soto, que ha acompañado a Francia durante su carrera profesional como responsable de finanzas y tecnologías de la información.

Enrique Francia es licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por el Iese. **Inició su carrera profesional en Arthur Andersen en 1990** y, desde entonces, ha

1/2

<https://www.plantadoce.com/adn/relevo-en-la-cupula-de-dentix-el-grupo-ficha-en-vips-a-su-nuevo-consejero-delegado>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

ejercido cargos de responsabilidad en empresas como Grupo Prisa y Grupo Vips.

## **Dentix también incorporará a Jesús Soto, que ha acompañado a Francia durante su carrera profesional como responsable de finanzas y tecnologías de la información**

Por otro lado, Jesus Soto es licenciado en Derecho y en Ciencias Económicas y Empresariales. Su carrera profesional ha avanzado en paralelo con la de Francia, ya que el ejecutivo ha pasado por Arthur Andersen, Grupo Prisa y Grupo Vips.

**El fondo KKR ha estado ligado a Dentix desde 2016**, cuando le concedió un préstamo a largo plazo. Finalmente, en 2019, el fondo llegó a un acuerdo con la compañía dental para adquirir una participación mayoritaria en la empresa.